

■ JOSSELIN



VOYAGE PÉDAGOGIQUE. Dans le contexte du centenaire de la Grande Guerre, et à la faveur d'un EPI (Enseignements pratiques interdisciplinaires), les élèves de 3^e du collège Max Jacob sont partis en voyage pédagogique dans la région Grand-Est. Accompagnés de quatre enseignants, les élèves ont découvert les terres marquées de Verdun : Douaumont, Fleury, Vauquois, parcouru les tunnels de la fortification de Schœnenbourg, et ont découvert avec recueillement l'existence du camp de concentration de Natzwiller-Struthof et des horreurs nazies. La visite du Parlement européen de Strasbourg a été le moyen pour les élèves de conclure ce séjour en mettant en avant les valeurs de paix et d'unité en Europe.

BILAN. « P chez les

La gendarmerie de Josselin a fait le bilan de l'année 2018 et effectué son rapport d'activité

22 militaires pour 1 822
quêtes judiciaires, 232 pré
entendus, 73 gardes à vue
sont les chiffres de l'année
sée. Trois nouvelles recrues
à compter dans les rangs
gendarmes Thomas Pradi
Melvin Robin ainsi que l'
dant Jérôme Flaux.

Toujours des cambriolages

Malgré 200 intervent
de plus qu'en 2016; la d
quance est restée quas
stable depuis 2014, et la r
lution des délits tourne au
de 30 % ce qui est la moye
nationale. Dans le secteu
Josselin, ces délits constitu
majoritairement les attei
aux biens (plus de 400 dé
« C'est ce qui donne ce s
timent d'insécurité », pré
le lieutenant Bantwell. A
les cambriolages des résider



Menuiseries
Cloisons sèches
Couverture
Tous travaux d'intérieur
et de toiture